

Una protesta vecinos de la Villa 31 enfrentó al gobierno porteño y el de la Nación. Una protesta vecinos de la Villa 31 de Retiro en demanda del servicio de micros escolares al gobierno porteño bloqueó hoy el tránsito en la autopista Illia y provocó un nuevo cruce entre la ciudad de Buenos Aires y la Nación, que pidió al jefe de gobierno, Mauricio Macri, que "se haga cargo de los problemas".

El corte en la avenida Ramón Castillo y la Calle 12, que comenzó a las 10.45 y se extendió por tres horas, provocó inconvenientes en el tránsito vehicular en la mano hacia Capital de la autopista, donde se registraron largas colas de vehículos, y en la zona del puerto.

La protesta protagonizada por unas veinte personas y niños provocó la reacción del Ministerio de Seguridad de la Nación, que emitió un comunicado, y del ministro de Interior, Florencio Randazzo, quien dijo apelar "al sentido común y la razonabilidad de las autoridades del gobierno de la Ciudad, cuyos funcionarios deben entablar un diálogo con los vecinos de la Villa 31 para resolver este tema".

"El gobierno de la Ciudad siempre tiene una excusa, como en el caso de los subtes. Tienen que hacerse cargo de los problemas de la Ciudad", expresó el funcionario en declaraciones al canal C5N y dijo que "deben poder dialogar con las mamás de los pibes para poder dar una solución a este tema".

El ministerio a cargo de Nilda Garré informó los motivos de la protesta y sostuvo que "los manifestantes señalaron a personal policial que lograron una medida cautelar por parte de la Justicia, tras lo cual el gobierno porteño dispuso el transporte de los niños al Jardín de Infantes".

La cartera nacional aclaró que no sucedió lo mismo con "los niños que van al colegio primario, obligándolos a caminar largas distancias y cruzar a pie varias arterias con el consecuente riesgo".

Sin embargo, el ministro de Educación porteño, Esteban Bullrich, negó el incumplimiento que denunció el kirchnerismo en el servicio de micros escolares para habitantes de la Villa 31 y manifestó que le llamó "la atención" el apoyo de dos ministerios nacionales a una protesta local y lo vinculó al conflicto de la Nación con los docentes por la frustrada paritaria salarial del sector.

Bullrich sostuvo que "deberían ser más cuidadosos los ministros nacionales cuando hablan la problemática de un distrito, informarse, saber que los chicos, lamentablemente, no tienen clases en (Capital Federal) porque el gobierno nacional no pudo cerrar la paritaria docente y, entonces, estamos sufriendo un paro por solidaridad con los sindicatos nacionales".

En declaraciones a canales de noticias y radios, Bullrich destacó que "la Ciudad llegó a un acuerdo (salarial en la paritaria docente local) y teníamos clases normalmente pero, hoy, algunos chicos no tuvieron porque el paro tuvo algún acatamiento también en la ciudad".

El ministro porteño explicó que la administración macrista mantiene "una conversación" con "las empresas" concesionarias del transporte de escolares, para "cambiar el formato de contratación" para poder abonar el servicio "por niño trasladado y no por colectivo" como era hasta ahora.

En ese marco, indicó que hubo casos de "un colectivo que trasladaba a cinco niños" o que salen "cuatro colectivos, cuando pueden utilizarse dos" para el traslado de pocos estudiante.

"El servicio se viene prestando y se va a seguir prestando. Se está trabajando en la nueva licitación porque vence la licitación anterior y, en la nueva licitación, lo que estamos sugiriendo es un cambio de contratación para una mejor administración del servicio público en la ciudad de Buenos Aires", aclaró el ministro.